

新しいスタッフが加わりました!!
 レッツ倶楽部いわき平窪も、
 もうすぐ1周年となります。
 今後共よろしくお願い致します!!

■小松 照美 (こまつ てるみ)

はじめまして！レッツ倶楽部いわきの仲間に入りました小松と申します。ご利用者様とのコミュニケーションを大切に、楽しく♪元気に！ご利用いただけるよう笑顔で頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。



■藤田 一希 (ふじた かずき)

はじめまして！新しくレッツ倶楽部いわきの仲間に入りました藤田と申します。利用者様の心と身体の健康を第一に考え、安全に運動する事が出来るように、男性ならではの視点でご利用者様にリラックスした時間と、効果的なサービスを提供していけるよう頑張りますのでよろしくお願い致します。



■安齋 亜希 (あんざい あき)

はじめまして！レッツ倶楽部いわきに加わりました安齋と申します。入居型の介護施設で介護職を経験しましたが、半日型のリハビリに特化したデイサービスは初めてです。皆様とコミュニケーションを取り状態を把握しながら、無理なく楽しくトレーニングして、変化を実感していただきたいと思います。一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。



レッツ知恵袋 ご利用者様の「T.I.様」さんから教えていただきました。

「三途の川 (さんずのかわ)」について

三途川の名の由来は、「渡河方法が三種類あったため」であるとも言われています。これは、善人は「金銀七宝」で作られた橋を渡り、軽い罪人は「山水瀬」と呼ばれる浅瀬を渡り、重い罪人は「強深瀬」あるいは「江深淵」と呼ばれる難所を渡るとされています。三途川の渡し船の料金は六文と定められており、三途川には十王の配下に位置づけられる懸衣翁・奪衣婆という老夫婦の係員がおり、六文銭を持たない死者が来た場合に渡し賃のかわりに衣類を剥ぎ取っていました。この2人の係員の内、奪衣婆は江戸時代末期に民衆信仰の対象となり、盛んに信仰されていました。仏教様式の葬儀の際には六文銭を持たせるという習俗があるのは、そういうお話がある為なんだそうです。



為になるお話をありがとうございました！

「次にあてはまる方は是非ご相談下さい」

- 最近外出する機会が減ってきた。
- 熟睡できなくなってきた。
- ちょっとした段差につまづくようになってきた。
- まる1日のデイサービスでは退屈してしまう。
- ご自宅での生活を、安心安全に続けていきたい。



- 無料体験随時受付中!!
- 送迎いたします。
- 対象者 介護認定を受けられた方

介護認定をお考えの方「介護申請手続き」についても、ご相談承ります。

福の島 福が満開♪LET'Sに大輪のひまわりを咲かせよう!!

8月3日月曜日、夏の日差しをいっぱい浴びて、170cmとあつという間に大きくなり施設のひまわりが見事に咲きました!!大輪の花を咲かせたひまわりは、ご利用者様方をお出迎え、お見送りと、とても誇らしげに咲き誇っています。中には、施設内に向かって花を咲かせているひまわりもあり、ビックリです!!施設のひまわりに負けないくらい、ご利用者様方やスタッフも元気いっぱい笑顔のひまわりを咲かせて、今日もリハビリトレーニングに励んでいます。



■レッツ倶楽部いわき平窪「ご利用者様の声」

ご利用者様から、レッツ倶楽部いわき平窪へ通ってみての感想をいただきました。

F.S.様(男性) 要支援2

昨年の11月からリハビリを初めて約10ヶ月。外に出て気分転換にもなりますし、身体の可動域が大きく使えるようになり、安定した歩きで散歩が出来るようになりました。スタッフの皆さんが、日ごろからよく声をかけてサポートしてくれるので、リラックスしてリハビリが出来ています。

担当のケアマネージャー様へメッセージを承りました。

今後もこのように通って体力アップし、自由に動けるようになりたいと思っています。定期的に来てくださって、感謝しています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

N.N.様(女性) 要介護1

昨年の11月からですね～。約10ヶ月通っています。その日のお天気によって今でも身体の痛みは時々ありますが、レッツ倶楽部に通うようになってから身体が軽くなったというか…動きが楽になりました。スタッフの皆さんがあたたかく、他の利用者様とのおしゃべりも楽しいので、満足しています。

担当のケアマネージャー様へメッセージを承りました。

定期的に来てくださって、とても優しい方です。いつもありがとうございます。

レッツ倶楽部いわき平窪のスタッフ一同、ケアマネージャー様とご利用者様に支えていただき、毎日頑張っていると実感致しました。もうすぐ1周年。今後とも、よろしく願い申し上げます。